
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

《本日の例会》 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行 斉藤清一 SAA チーフ 
点 鐘 午後１２時３０分 野村正行 会長   
ソング ｢それでこそロータリー」「夏はきぬ」 
来訪者 国民生活金融公庫 熊谷支店  

支店長 堀井 武 様 
 
 
〔会長の時間〕   野村正行 会長  
 

 ２００５～０６年度例会も、

次の第２１０４回と第２１０５

回のあと２回となりました。最

近この一年間の大役その重みを

改めて考えさせられています。 

今日の卓話のご依頼を申し上

げましたところ、快くお引き受

け頂きお見え下されました、国民生活金融公庫熊

谷支店長の堀井 武様をご紹介いたします。堀井

様よろしくお願いいたします。 
このところ、なにかとマスメディアによって行

政改革の一旦として政府系金融機関の改革が取

り沙汰されています。それらは今日、卓話をして

頂く国民生活金融公庫を始めとする中小企業金

融公庫、農林漁業金融公庫、国際協力銀行等々、

当面統合されることが発表されています。いずれ

にしても、一般の金融機関から融資を受けること

を困難とする国民大衆が必要とするものを供給

して頂く公庫を存続してもらうことを望みます。 
次に、来る１７日(土)午後６時３０分より第４ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

国際ロータリー第２５７０地区 第４グループ 
 

本 庄  
ロータリークラブ会報 

 
NO ４３－４４  第２１０３回 例 会   ６月１５日    ２００６年 ６月２２日 発行
2005～2006 年度国際ロータリー会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー  第 2570 地区ガバナー 野中弘之

会長/野村正行  会長エレクト/渋谷修身  副会長/武井包光  副会長/中村 孝  幹事/温井一英

 
 
 
 
 

超我の奉仕 

 
グループの会長幹事会が本庄ＲＣ、本庄南ＲＣが

当番で埼玉グランドホテル本庄に於いて開催さ

れます。  

卓 話 
 

「最近の金融動向について」 
 

国民生活金融公庫 熊谷支店  
支店長 堀井 武 様 

 

 それから、再三に渡り連絡しています本庄警察

署が防犯パトロールに使用する為の電動自転車

２台は、社会奉仕委員会における予算をもって贈

呈することに致しました。次の例会において目録

により贈る予定です。 
 次に、新入会員推薦者の表彰について野中年度

で１年間に２名以上の新入会員を入会させたロ

ータリーアンには、特別に表彰状が授与されます

案内について拡大増強委員会より該当者がない

旨の報告を受けましたので連絡いたします。 
 

  
〔幹事報告〕     温井一英 幹事 
 

・国民生活金融公庫の堀井様、 
  ようこそお越し頂きました。 
   有難う御座います。 
・本庄市国際交流協会より｢イン   

フォーメーション｣が届いて       

います。 
 

 
 
 
〔委員会報告〕 
 

★ 親 睦 活 動 委 員 会       
石原 修 委員長 
 
 今月の２９日、野村・温井年

度最後の例会のサヨナラパーテ

ィーが五州園にて午後６時３０

分より開催されます。 

 本日が締め切りですが、まだ数名の方から出欠

の連絡を頂いておりません。こちらから連絡をし

ますが、ただいま８７名出席の予定です。皆様お

間違いのない様、出席を宜しくお願いします。 



〔ニコニコボックス〕   渋澤健司 委員長  
 

(順不同・敬省略) 
 

国民生活金融公庫熊谷支店 
支店長 堀井 武 様 
 本日は卓話でお世話になり   

ます。 
 

橋本恒男 
２日間にわたりゴルフ部役員サーキットお疲

れ様でした。 
 
石原 修 
 春の移動例会はお世話になりました。集合写真    
 を佐藤幹事エレクトのご好意によりさよなら

パーティーの時に無償にて配布しますので宜

しくお願いします。 
 
内野昭八郎 
 野村会長、温井幹事、一年間ご苦労様でした。 
 
加藤玄静 
笠原 勝会員、２０周年記念おめでとうござい

ます。 
 
岩本英人 
 先日無事デートを終了、少し飲めました。 
 
 
国民生活金融公庫 熊谷支店 支店長 堀井 武様

｢最近の金融動向について｣卓話、よろしくお願い

いたします。 
 

(同文にてご投入頂きました) 
下山正男 矢島淳一 坂本雄一 西村賢次 
斉藤清一 佐藤賀則 渋谷修身 中島高夫 
山田喜一 岩堀 薫 松原幹男 戸谷 丈 
田中 克 茂木 正 野村正行 茂木 聡 
渋澤健司 金子 弘 南  正 岡崎正六 
笠原 勝 萩原達夫 江原栄一 梅村孝雄 
横尾セツ 沼田恵義 黒岩三雄 温井一英 
岡芹正美 町田国彦 武井包光 小此木昭二 
岩渕富男 野澤章夫 
 

本日投入金額合計  ４０，５００円 
 

 

 

〔出席報告〕     塚越 茂 委員 

 

欠席届出者 
 五十嵐敦子 石原輝弥 今泉憲治 古瀬末雄 
 竹並栄一郎 戸谷清一 山田龍男 横尾弘明 
 福島文江  中村 孝 浅香 匡 金井直樹 

矢島淳一 プログラム委員長 
  

 

 

 

 

 

 

本日の例会企画のご案内を致します。 

国民生活金融公庫熊谷支店 支店長 堀井 武様

より卓話を頂きます。テーマは｢最近の金融動向

について｣です。 
 

 堀井 武様プロフィール 

 昭和３２年 奈良県に生まれる 

 昭和５５年 神戸大学卒業後、国民生活金融公

庫に就職 
 平成１７年 熊谷支店長に就任 
 

それでは、宜しくお願いします。 
 
 
卓 話 
 

｢最近の金融動向について｣ 
 

   国民生活金融公庫 熊谷支店 

支店長 堀井 武 様 
 

 
 皆様今日は。今日はお招き頂きまして本当にあ

りがとうございます。 

 政策金融改革によって国民生活金融公庫、農林

漁業金融公庫、中小企業金融公庫、沖縄振興開発

金融公庫(平成２４年以降に統合)国際協力銀行等

を統合して平成２０年度に一つの機関にまとめ

られる事が決められています。これ以外にも商工

組合中央金庫は民営化、公営企業金融公庫は廃止

が決められています。 
 国民公庫につきましては、新しい機関に引き継

がれます。それについては、平成１８年５月２６

日に｢行政改革推進法案｣が成立し、当公庫の機能

のほとんどは政策金融として必要と認められ、小

企業への小口融資や創業支援などの事業資金融

資は残し平成２０年度に新機関に承継されます。 

  

｢教育資金貸付｣については､貸付の対象の範囲を

縮小し新機関に承継されます。又､他の政策金融

機関と統合し新機関となりますがそれぞれの機

関の特徴を整理したうえで新機関に引継がれる

という事が決まっているのですが、支店等の配置

や詳細はまだ決まっていません。いずれにしても 
細かい部分は未定ですが、平成２０年度になりま
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すと国民金融公庫という名前は無くなります(名
称は未定)が仕事そのものは新機関に引き継がれ

ますので、今後も地域の中小企業経営者のお役に

立てるよう努力してまいりますので宜しくお願

いします。 
 次に、今現在の公庫の融資についてお話させて

頂きます。１０００万円程度の小口の融資が殆ど

ですが、無担保の融資が殆どです。ただし、公庫

の場合無担保ですが保証人をお願いしています。

が、最近は第三者の保証人をお願いしなくても１

５００万円以内のご融資する制度ができました。

諸問題も多々ありますが、何かありましたらご検

討頂きたいなと思っています。 
 皆さんからのご質問でよくお聞きします『審

査』について簡単にご説明させて頂きます。中小

企業庁が金融機関にアンケートを取りました。中

小企業向けの貸出について、それを審査する時に

どういう点を重要視していますかという項目で

す。そのまとめのグラフによりますと、１番多い

のが債務償還能力(債務償還年数等)で殆どの金融

機関はこれを重視しています。２番が信用保証協

会等保証機関の保証、３番目は経営者の意欲です。 
このアンケートの対象は民間の金融機関ですが、

公庫としてもまずは債務償還能力(債務償還年数

等)と安全性と最初に決算書を見せて頂きますが、

信用保証協会等保証機関の保証はありません。 
経営者の意欲を出来るだけみさせて頂いていま

すし重要視しています。 
最後に、経営者の意欲は事業計画にあらわれる

ことが多いようです。公庫の全支店を通してこう

いう厳しい経済環境であっても、いろいろと工夫

をして利益を上げている会社の事例がそれぞれ

の支店から集まってきている中での一つの事例

ですが、実際、多くの成功企業・好調企業の経営

者とお会いすると、ほとんどの方が明確なビジョ

ンを描いておられます。事業計画の際の第一歩で

もある「自社の本業とは何か？」を問い直され、

そこを原点にして将来の事業計画という事を考

えて頂くと、いろいろな計画の考え方があるので

はないかと思っております。本業というのは必ず

しも決まっているものではないというふうな事

があるかと思いますので、それぞれの企業におか

れまして「自社の本業とは何か？」を考えて頂い

たうえで、これから先の事業計画というものを是

非ご検討頂きたいなと思います。 

 これからも地域の皆様のお役にたてますよう

に努力させて頂きたいと思います。本日はどうも

有難う御座いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

堀井様と野村会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

 ■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   Eメール honjorc@themis.ocn.ne.jp

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームページ     

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571   http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 
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